

La ville d'Écully



ÉVÉNEMENT

Gardons le lien... suivez-nous sur la page Facebook !

Publié le 30 octobre 2020

La Ville d'Écully est désormais présente sur Facebook. Une page ouverte à tous, aux Écullois comme à toute personne ayant l'envie de suivre l'actualité de la ville. Cette plateforme conviviale et facilement accessible permet de publier les événements à venir, des informations pratiques et de dernière minute pour accompagner les habitants dans leur vie quotidienne, ou encore faire échos aux manifestations éculloises.

En cette nouvelle période de confinement elle peut vous permettre d'avoir très rapidement des informations sur les règles sanitaires, l'ouverture ou la fermeture des services publics.

La page Facebook a également pour but de constituer un espace d'interaction avec les utilisateurs et d'échanges entre les Écullois.

Elle est administrée, animée, et modérée par le service communication de la Ville. Afin de garantir la qualité des échanges, la ville s'est dotée d'une charte d'utilisation et de modération qui informe sur la responsabilité de prise de parole en ligne et rappelle les règles de bienséance à suivre.

[Rejoindre la Ville d'Écully sur Facebook](#) 

La Ville vous invite à « aimer » dès maintenant sa page Facebook pour demeurer toujours au fait des dernières actualités et activités à venir.



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération

CS 80212

69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h

Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser